



Les informations que nous avons obtenues de multiples sources fiables ont révélé que le chef des forces armées de l'état imaginaire d'Ambazonie, Cho Ayaba a recruté un enfant de 15 ans, violant ainsi les lois internationales interdisant le recrutement et l'utilisation d'enfants soldats.

Dans une vidéo récente qui a fait surface sur les médias sociaux, l'enfant soldat nouvellement recruté a déclaré qu'il avait décidé de prendre l'arme après la mort de son père, tué par les militaires camerounais. L'enfant soldat radicalisé a également lancé un avertissement sévère à Issa Tchiroma et à d'autres hauts responsables du gouvernement.

Il convient de noter qu'en juin 2018, Cho Ayaba Lucas a recruté un enfant soldat à Munyenge ; qui a ensuite été tué dans le champ de bataille.

